
定時総会に行ってきました！ 

  ６月７日（木）  中野、久間、森田、植田、土居 

シルバー人材センターの定時総会があり、東大阪市市民会館

に行きました。左の写真は総会に自転車などで来ていただい

た会員の方を駐輪場に誘導しているところです。当日は晴れ

ていたこともあり、訪れやすかったのではないでしょうか。 

 

 

右の写真は受付での写真です。受付は

女子のメンバーにやってもらいました。 

会員数１５８２名のうち１４４名のかた

が参加されました。以前より人数が減

ったそうです。その理由として参加の記

念品が無くなったからではないかとい

うことらしいです。 

 


